

Infostand Einsiedel

---Talsperregrund---

Sehr geehrte Einwohner von Einsiedel, Chemnitz und den umliegenden Gemeinden!

Seit nunmehr 82 Tagen (Stand vom Montag, den 21.12.2015) ist der Infostand Einsiedel mit der Initiative „Einsiedel sagt NEIN“ vor Ort präsent und 24 Stunden am Tag besetzt. Unzählige Gäste aus der näheren Umgebung sowie aus ganz Deutschland haben uns besucht und sich über die, in Einsiedel von der Landesdirektion Sachsen geplante, Erstaufnahmeeinrichtung für Asylbewerber informiert und Erfahrungen ausgetauscht.

Vielen Dank für Ihren bisherigen positiven Zuspruch, Ihre Sachgaben und Ihre Unterstützung!

Wie bereits nach den letzten Schweigemärschen jeden Mittwoch möchte der Infostand sich bei Ihnen für Ihre Unterstützung bedanken. An folgenden Tagen halten wir einen kleinen Imbiss für Sie bereit und würden uns über Ihr Erscheinen sowie viele konstruktive Gespräche sehr freuen:

- Mittwoch, den 23.12.2015 ca. 19 Uhr (Jubiläum 2000 Stunden Infostand!)
- Mittwoch, den 30.12.2015 ca. 19 Uhr
- Mittwoch, den 06.01.2016 nach Beendigung des Schweigemarsches mit Demo

Wir möchten Sie gleichzeitig bitten uns weiterhin zu unterstützen. Sachgaben wie Lebensmittel und Getränke sowie Propangasflaschen werden jederzeit benötigt.

Bitte zögern Sie nicht uns anzusprechen. Wir sind jederzeit am Infostand vor Ort zu erreichen. Ebenso können Sie sich auf den Facebook-Seiten „Informationen aus Einsiedel“ und „Einsiedel sagt NEIN zum Heim“ rund um die Uhr über Neuigkeiten informieren.

Das Team vom Infostand Einsiedel wünscht Ihnen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen erfolgreichen Start in das neue Jahr!